

130. Jubiläum des Victoria Building



Victoria Building, zirka 1892

Das Victoria Building wurde am 13. Dezember 1892 eröffnet.

Um unseres Jubiläum zu feiern, haben wir die Archive durchgesucht, um ein paar Bilder aus der Vergangenheit des VG&M zu finden.



Scannen Sie den QR-Code, um die Bilder zum Leben zu erwecken!

Alfred Waterhouse wurde Architekt ausgewählt, und 1889 ist der Bau unseres Gebäudes aus rotem Backstein oder 'red brick' begonnen. Im oberen Foto ist zirka 1892 das fertiggestellte Gebäude zu sehen, und man kann Brownlow Hill erkennen, und dass das Foto zeigt in die Richtung der Innenstadt Liverpools.

In diesem Bezirk Liverpools hat vor allem Krankenhäuser, das Arbeitshaus und das Irrenhaus gelegen, und dieser Gegend der Stadt hat sich viel in den letzten 130 Jahren geändert. Das Ashton Street Irrenhaus wurde um 1914 abgerissen und das verbleibende Gelände wurde in den neuen Hof der Universität integriert. Das Arbeitshaus wurde 1931 abgerissen, um Platz für das Liverpool Metropolitan Cathedral zu schaffen, und viele weitere Gebäude wurde umgebaut oder neu gebaut, und allmählich daraus ist der heutige Campus entstanden.

Auf der linken Seite des oberen Fotos sind Gebäude des damaligen Arbeitshauses zu sehen, und die weiten Kopfsteinstraßen ohne jegliche Autosverkehr stehen im Gegensatz zu den Straßen, die wir heute in 2022 kennen. Das Einzige, das unverändert bleibt, ist das denkmalgeschützte Victoria Building. Es ist jetzt das Vorzeigebäude für die Universität, und stolz steht es 130 Jahre später, nachdem es in einer ständig sich ändernden Stadt gebaut wurde.